
Niederschrift 
Nr. 1 

 
 

über die öffentliche Sitzung des Stadtrat 
am 21.01.2014 von 17:00 bis 20:30 Uhr 

 
 
Der Vorsitzende stellt die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit des Gremiums 
fest. 

 
  
  
 

Vormerkung 
 
Bekanntgaben 
 
Geburtstag 
 
Der Vorsitzende gratuliert Zweiter Bürgermeisterin Lax zu Ihrem Geburtstag. 
 
 
Ortsschilder Ziegelwies 
 
Der Vorsitzende berichtet, dass die Ortsschilder in der Ziegelwies vom Straßenbauamt wieder 
angebracht wurden. 
 
 
Theresienhof 
 
Die Eröffnung des Theresienhofes wird am 29.04.2014 sein. Am 28.04.2014 werde eine interne 
Führung stattfinden. Einladungen hierzu wird die Firma Geiger versenden. 
 
 
Grundstück des Zweckverbandes Allgäuer Land 
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass ein Grundstück des Zweckverbandes Allgäuer Land an die Firma 
Wirthensohn verkauft wurde. Dies sei der größte Fensterhersteller und auch ausbildender 
Betrieb in Bayern. 
 
 

Beschluss 
Nr. 1 

 
Bebauungsplan O 53 – Weidach Nordost; 
Abwägung der Stellungnahmen und Billigung des Plane ntwurfs 
Beschluss zur Beteiligung der Öffentlichkeit, sowie  der Behörden 
und sonstigen Träger öffentlicher Belange 
 
 
 
Beschluss: 
Der Ausschuss beschließt mit 20 : 2 Stimmen die Anregungen mit den entsprechenden Abwägungen wie 
vorgetragen. 
 



Der Ausschuss beschließt weiter mit 17 : 5 Stimmen ein Plausibilitätsgutachten wie von Stadtrat 
Doser vorgeschlagen anfertigen zu lassen. 
 
Verw.Rat Angeringer ergänzt, dass der Bewilligungsbeschluss dann erst im Februar gefaßt 
werden könne. 
 
 
  

Beschluss 
Nr. 2 

 
Bebauungsplan W 43 - Ottostraße / Bahnhofstraße, er ste Änderung; 
 Festlegung des Geltungsbereichs und der Planungszi ele, sowie Anträge der Fraktion    
 Freie Wähler vom 06.11.2013 Nrn. 523 und 524; 
 Beratung und Beschlussfassung 
 
 
Sachverhalt: 
Zu Beginn dieses Tagesordnungspunktes erklärt Stadtrat Wollnitza, das er den Antrag Nr. 523 
der Freien Wähler zurücknehme. Er passe nicht in das Spektrum der Beratungen. 
 
Beschluss: 
Nach weiterer kurzer Beratung lehnt der Stadtrat eine Änderung des Bebauungsplanes ab. Es 
müssen zuerst Vertreter des Hotels zu einer der nächsten Sitzungen des Stadtrates eingeladen 
werden.  
 
Abstimmung : 
Ja-Stimmen  13 
Nein-Stimmen  7 
  
 
 
 
 
 
Iacob         Rist 
Erster Bürgermeister       Schriftführer 
 

 

 


